

Ville de Béthune



CULTURE, TRAVAUX

Médiathèque Elie-Wiesel : travaux de rénovation des toitures

La médiathèque Elie-Wiesel entre dans une nouvelle phase de travaux à compter du lundi 9 août 2021.

Publié le 05 août 2021



Travaux de rénovation des toitures de la médiathèque Elie-Wiesel

La médiathèque Elie-Wiesel entre dans une nouvelle phase de travaux à compter du lundi 9 août 2021.

Après une première phase de transformation et de modernisation de la médiathèque entre septembre 2018 et février 2019 (travaux d'isolation thermique, du système de chauffage et de ventilation, ainsi que le remplacement de la verrière), la Ville de Béthune entreprend une nouvelle phase de travaux **du 9 août au 3 septembre 2021**.

Cette dernière, d'un coût de 191 000€ TTC, consistera en :

- ✓ la rénovation de la toiture de la médiathèque

Durant les travaux, la médiathèque reste accessible au public.